

SOLEMNE CEREMONIA FRENTE A LA SEGUNDA COMISARÍA

## Brigadistas escolares renovaron juramento en Constitución

- La renovación del juramento, reafirma la vocación de servicio de los brigadistas y su disposición a contribuir activamente, en la construcción de entornos escolares más seguros y organizados.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

**CONSTITUCIÓN.** Con un firme compromiso con la seguridad, la ciudadanía y los valores cívicos, brigadistas escolares de diversos colegios de la comuna de Constitución, renovaron su juramento frente a la Segunda Comisaría de Carabineros, en una emotiva ceremonia encabezada por la comisario (s) capitán Lucy Marabolí Valdés. El acto reunió a estudiantes, docentes, apoderados y autoridades locales, y el diputado Jorge Guzmán, quienes fueron testigos del compromiso voluntario de estos jóvenes, quienes no solo cumplen un rol fundamental en sus establecimientos educacionales, sino que además encarnan valores como la responsabilidad, el respeto y la solidaridad.

Durante la ceremonia, la capitán Marabolí destacó la importancia del rol de los brigadistas en la formación ciudadana desde temprana edad, subrayando que "estos estudiantes representan un ejemplo de liderazgo positivo, colaborando con el orden y la seguridad escolar, y siendo un puente entre sus compañeros y la comunidad". La renovación del juramento reafirma la vocación de servicio de los brigadistas y su disposición, a contribuir activamente en la construcción de entornos escolares más seguros y organizados. Este tipo de instancias permiten fortalecer los lazos entre Carabineros de Chile y la comunidad educativa, promoviendo una cultura de respeto por la norma y el trabajo colaborativo.

En Chile, el juramento de los brigadistas escolares suele variar ligeramente según la institución educativa y la comisaría que colabora, pero en general mantiene una estructura clara y solemne que resalta los valores de respeto, res-



Con orgullo y convicción, los estudiantes prometieron seguir siendo agentes de cambio en sus escuelas y barrios.

ponsabilidad, seguridad y colaboración.

Carabineros de Chile celebró el "Día Nacional del Brigadista Escolar Integral", oportunidad en que realizaron un juramento ante el pabellón patrio. En tanto, la valoración institucional al compromiso de estos niños y jóvenes, es tan importante que en 1988 se diseñó un sello postal en honor a las Brigadas Escolares de Seguridad, cuyo terciado y cospacho distintivo se encuentra inserto en el imaginario colectivo, como sinónimo de una exitosa instancia educativa.